

Wir tun was – es tut sich was: Buchcafé

Das Buchcafé besteht schon seit etlichen Jahren. Ein sehr geselliger Treff lesefreudiger Leute, in der Regel sind wir zwischen sechs und zehn Personen.



Hier gibt es keinen Kaffee, ab und zu Etwas zu knabbern, und Tee oder Wein; hauptsächlich geht es uns um Bücher. Diese können die Besucher selber vorstellen, man kann aber auch nur Zuhören oder holt sich viele Anregungen. Es ist ein meist fröhlicher Austausch von unterschiedlichen Meinungen. Manchmal lesen wir auch ein Buch gemeinsam und sprechen dann darüber. Anregungen holen wir uns gerne auch bei einem gemeinsamen Besuch der Buchvorstellungen von Gräfin Schönfeldt.

Gemeinsame Theaterbesuche oder Lesungen runden unser Angebot ab – Sie sehen, an Gesprächsstoff mangelt es uns nicht!

Schaun Sie doch mal vorbei, wir freuen uns. Wir treffen uns donnerstags um 19:30 Uhr in unregelmäßigen Abständen im Gemeindehaus der Friedenskirche (bitte Nachfrage bei Susanne Kretschmar, Tel. 8981025).

Susanne Kretschmar